

Económica. Por su cooperación se estableció en la villa de Mazarrón las primeras fábricas de alum. Incalculables ventajas ha producido y producía la mencionada industria, siendo una de las principales riquezas de la citada villa.

Los primeros trabajos del año de 1819, llevaron un fin de utilidad reconocida. Se propuso dar á conocer por medio de la prensa, los adelantos que se hacían en pro de la Agricultura, de la Industria y de las artes, creando un periódico semanal, que por desgracia no tuvo el fin apetecido á causa de obstáculos que se interpusieron para su completa realización.

Comprendiendo la Sociedad que la agricultura es la principal riqueza de este país, aspirando á su mayor desarrollo, solicitó del Rey el establecimiento de una cátedra á fin de propagar los conocimientos útiles de aquella ciencia entre los agricultores que desearan aprovecharse de sus enseñanzas.

No obstante esta protección por la agricultura, atendía con igual esmero á la industria, estimulando la elaboración en la villa de Mazarrón, del carbonato de sosa, prestando así un servicio que redundaba en favor del fabricante, del consumidor y del comercio.